

## **Fahrbahnmarkierung Fahrländer Chaussee zwischen Fahrland, Kartzow und der Bahnlinie vor Priort**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten, kurzfristig zur Erhöhung der Verkehrssicherheit eine Fahrbahnmarkierung (Rand- und Mittelstreifen) auf der Fahrländer Chaussee (zwischen Fahrland, Kartzow und der Bahnlinie vor Priort) anbringen zu lassen.

Begründung:

Im dahinter liegenden Havelländer Teil der Straße ist diese Markierung bereits gegeben. So können schwere Verkehrsunfälle, wie 2018 (14.07.2018 und 31.08.2018) vermieden werden und insbesondere auch die erst vor einem Jahr erneuerten (und teilweise bereits wieder zerstörten) Bankette besser geschützt werden.

gez.

Stefan Matz